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Resoconto riunione convenzione campagna AIB 2016 
 

 In data 17 maggio presso la Direzione Regionale VV.F. Lazio si è tenuta la riunione per la 

discussione della convenzione AIB 2016 presieduta dal Direttore Regionale coadiuvato dai 

Comandanti provinciali del Lazio. 

 Dopo una sommaria illustrazione dei termini della convenzione da parte 

dell’Amministrazione, la parola è passata alle OO.SS. ed il CONAPO ha apprezzato lo sforzo fatto 

per organizzare il servizio nonostante la Regione Lazio per l’anno corrente abbia stanziato circa 

600.000 euro in meno rispetto agli anni passati. 

 Sostanzialmente pochi sono gli elementi di novità ovvero tutte le squadre terrestri saranno 

composte da 5 unità permanenti (n°1 unità personale qualificato e n°4 unità vigili permanenti), è 

prevista l’apertura della sede stagionale in località La Cacciuta (territorio di Roma) in sostituzione 

di quella di Castel  Fusano, con la dislocazione di eventuali n° 2 unità presso il presidio estivo di 

Torvajanica per problematiche connesse al relativo Comando ed infine un presidio in quel di 

Ventotene. 

 Rispetto alla sede di Ventotene il CONAPO ha palesato delle perplessità ritenendo più 

strategica la dislocazione di uomini e mezzi sull’isola di Ponza poiché la stessa per dimensioni, 

orografia e numero di villeggianti presenta criticità maggiori. Sembra tuttavia che il sindaco 

dell’isola non ha espresso nessun interesse nei confronti del nostro servizio. 

 L’amministrazione è stata sollecitata riguardo il ritardo cronico dei pagamenti AIB 2015 e 

della problematica legata al mancato pagamento a parte del personale dell’AIB 2014. Il Direttore 

al riguardo si è preso formale impegno a risolvere la problematica. Staremo a vedere. 

 Ad ogni modo è stato chiesto di monitorare per tutto il periodo sull’efficienza della logistica 

e del parco automezzi da destinare alla campagna antincendi, cercando di affiancare alle 

convenzionali APS anche mezzi fuori strada 4x4. 

 Per ciò che attiene l’elisoccorso, tenuto conto anche dell’impegno Giubilare il servizio sarà 

svolto in funzione dell’efficienza degli aeromobili per garantire eventualmente due equipaggi. A tal 

proposito abbiamo suggerito all’amministrazione per i prossimi anni, in attesa del passaggio 

definitivo di uomini e mezzi del C.F.S. all’interno del Corpo, un organizzazione del servizio volta 

all’utilizzo di due linee di volo, una leggera (AB206) per le ricognizioni ed imbarco del DOS ed una 

pesante (AB412) destinata alle operazioni di spegnimento. 

 Infine per ciò che attiene l’attività di formazione rivolta ai Volontari di protezione civile, il 

Direttore ha precisato che la stessa verrà finalizzata solo alla specifica materia AIB per la sicurezza 

e l’autoprotezione  degli operatori da impiegare come supporto alle squadre VVF. 

Vi terremo informati su ulteriori sviluppi.  

Cordiali saluti. 
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